



Quieren alejar a las fuerzas armadas del pueblo: Sedena

En el discurso de homenaje a los Niños Héroes, el general secretario Sandoval criticó los "comentarios tendenciosos" y afirmó que el enemigo está en la delincuencia, las drogas y sus vicios

Por Armando Hernández » Pág. 18

Avanzan autorizaciones al Ejército en las dos Cámaras
Por Juan Antonio Cruz Bautista » Pág. 14

Sedena reafirma lealtad para proteger a la Patria y acusa comentarios tendenciosos para restar confianza a las Fuerzas Armadas

Por Armando Hernández*

Durante el acto oficial por el 175 aniversario de la gesta de los Niños Héroes de Chapultepec, el secretario de la Defensa Nacional, el general Luis Crescencio Sandoval González, afirmó que las Fuerzas Armadas rechazan a quienes pretenden apartarlas de su compromiso institucional.

Por ello enfatizó la lealtad y compromiso institucional de las Fuerzas Armadas para proteger a la Patria y respetar a la Constitución, haciendo referencia a las lecciones que "nos dejó la invasión extranjera de 1847 es que la división entre los mexicanos es siempre aprovechada por nuestros enemigos".

El general Sandoval se refirió también a la integración de la Guardia Nacional en la Sedena, y afirmó que sus mandos son formados en las instituciones militares para actuar con la misma ética y entereza que las Fuerzas Armadas.

"Es conveniente precisar en este contexto histórico que, así como las águilas eligen las cumbres para anidar y cuidar a su descendencia de depredadores, de igual manera el cerro de Chapultepec protegía a los aguiluchos hijos del Colegio Militar, jóvenes cadetes que con su preparación castrense representaban la mejor garantía de la patria para contar con un ejército profesional y que súbitamente se encontraron en aquel entonces ante la decisión más difícil que puede enfrentar un militar: morir con dignidad o vivir en la deshonra".

"De ahí que hoy día es fundamental cuidar y proteger a la juventud mexicana como el baluarte primordial para alcanzar los objetivos nacionales a través de la implementación de políticas públicas que fomenten su crecimiento y preparación profesional, ya que ellos representan el futuro promisorio para que México alcance el desarrollo y el bienestar", explicó.

Bajo ese contexto, el general Luis Crescencio Sandoval González mencionó que es el precepto que debe normar la actuación de todas las instituciones de la República para

garantizar y ofrecer las mejores oportunidades en el ámbito educativo, laboral, social, cultural y de seguridad para el pleno crecimiento personal y profesional de la juventud mexicana.

"En consecuencia, la Secretaría de la Defensa Nacional, consciente de la importancia de este principio fundamental, cuenta con el sistema educativo militar y los planteles que conforman la Universidad del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, además de la opción laboral que representa el ingreso a los diversos organismos de las Fuerzas Armadas de tierra y aire y de la Guardia Nacional".

"Las Fuerzas Armadas y ahora también la Guardia Nacional, comparten los mismos valores axiológicos, cada uno con su formación profesional enfocada a la defensa de la nación y a la seguridad pública respectivamente", subrayó.

Además, refirió que las Fuerzas Armadas se constituyen hoy como depositarias de la confianza del pueblo de México. "Su reconocimiento nos dignifica y distingue. Por ello, les reiteramos que siempre actuaremos con apego a la legalidad en cada uno de nuestros actos, para garantizar su protección y defensas ante amenazas que atenten contra su integridad, seguridad y bienestar".

"Con orgullo y satisfacción vemos una oportunidad de servir a México al compartir nuestras experiencias, infraestructura, conocimientos, en beneficio de la Guardia Nacional, asimilados y adquiridos a lo largo de 199 años de la creación del Heroico Colegio Militar", siguió.

Además, luego de que el pleno del Senado aprobó en lo general y en lo particular el dictamen que reforma las leyes con las que la Sedena asumirá el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional, el General destacó que el papel de estas fuerzas es el de proteger para servir al país y arremetió contra quienes lo ponen en duda.

"Quienes integramos las instituciones tenemos el compromiso de velar por la unión nacional y debemos discernir de aquellos que, con comentarios tendencio-



El secretario de la Defensa Nacional, el general Luis Crescencio Sandoval González.

sos generados por sus intereses y ambiciones personales, antes que los intereses nacionales, pretender apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que deposita la ciudadanía en las mujeres y hombres que tienen la delicada tarea de servir a su país", sentenció.

Recalcó que la mayor satisfacción para todos los integrantes del Ejército, Fuerza Aérea, Armada y Guardia Nacional es cumplir con la misión que se le encomienda. "Su actuación tiene como sustento permanente la legalidad y el respeto a los derechos humanos. Lo hacemos sin protagonismos, con el único interés superior de servir a la nación y al pueblo de México".

"La patria requiere de una sociedad unida, en donde los sectores político, económico, social y militar que la integran actúen sumando esfuerzos y voluntades para coadyuvar hacia el objetivo común que es México", puntualizó el General.

"Los riesgos y amenazas que actualmente enfrenta nuestro país son de naturaleza diferente a aquella ante la que sucumbieron los niños héroes; sin embargo, tienen la constante de atender contra el futuro, perdón, de atentar contra el futuro de nuestra nación. El enemigo ahora se encuentra en aquello que busca amedrentar y destruir a los jóvenes, como lo es la delincuencia, las drogas y sus vicios. Esto es lo que debemos de contrarrestar sociedad e instituciones unidas, como lo hemos hecho ante las adversidades para garantizar la seguridad de la juventud mexicana".

"Los que integramos el Ejército, Fuerza Aérea, Armada y Guardia Nacional reafirmamos ante el pueblo de México nuestra lealtad y compromiso institucional de proteger a la patria, respetar la Constitución, las facultades y atribuciones conferidas a cada dependencia y coadyuvar en el cumplimiento de los objetivos nacionales, siendo congruentes con el legado de honor, sacrificio y unidad nacional demostrado en la Gesta Heroica por los Niños Héroes de Chapultepec", concluyó.

* Twitter: @soyhamando



175 aniversario de la gesta de los Niños Héroes de Chapultepec. (Fuente: Presidencia)